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Résumé: Les stratégies de discours sont parmi intéréts de la lecon pragmatique moderne qui
est devenue le centre d'intérét des chercheurs, c’est pourquoi nous avons intitulé notre sujet de
recherche : L'importance des stratégies de la discours dans 1’enseignement de la langue
arabe_ Deuxieme année primaire_ Le processus éducatif est devenu l'objectif de beaucoup des
chercheurs dans ce domaine, en raison de son role important dans I'avancement du niveau
d'éducation.

La caractéristique de cette recherche apparait dans le spectacle des moyens linguistiques
dans les textes, et son role.

Nous avons essayé d’expliquer les stratégies de discours et son rdle dans le processus
éducatif. Et nous avons choisi le niveau de la deuxieme année primaire parce que cette étape
est tres importante pour construire la personnalité de 1’apprenant.

Abstract: The speech strategies are among the interests of the modern pragmatics lesson
which has become an field of interest for researchers, for this we are give our search an title:
The importance of speech strategies in Arabic language educational-second year primary-that
the educational active has become the center of interest of researchers in this field, because of
his role in advancing the educational level.

The feature of this search is appear in linguistic means in the texts, and his role.

We tried to give you an definition of speech strategies, and his role in the educational
active. We chose second year primary because this level is important to build the personality
of the learner.



